

Herbert Sackmann ließ es sich nicht nehmen, über unseren Weihnachtsball folgende Zeilen festzuhalten:

"Der Ball der Vereinigung führte am 29. 12. 1978 Ehemalige, aktive Schüler und Gäste auf das glatte Parkett des Standhotel-Saales, während "Petrus" mit seinem Glatteis höflich noch einen Tag wartete.

Die Freude über das Wiedersehen und die Erwartung, bei flotter Musik das Tanzbein zu schwingen, zauberte schon beim Eintreffen und der Begrüßung mit Sekt eine gelöste Atmosphäre. Die freudig-angeregte Unterhaltung an den Tischen wurde nur durch die offizielle Eröffnung des Weihnachtsballes durch den Vorstand unterbrochen, der unter dem Beifall aller Gäste feststellen konnte, daß dieses Mal besonders viele junge Leute - fast die Hälfte aller Anwesenden - den Weg zum Winterball der Vereinigung gefunden haben. Auch der Leiter der Schule, Herr Oberstudiendirektor Wockenfuß und seine Gattin, waren erschienen.

Gerade die Schüler und Studenten ließen - angeregt durch die Rhythmen der Musik - keinen Tanz aus und "konkurrierten" so mit den gestandenen Tänzern der inzwischen zu Stammgästen gewordenen Ehemaligen und Gästen.

Die der Kapelle Sufienplan im Laufe des Abends überreichten Musikwünsche lösten zusätzliche Impulse aus, wenn die ersehnte Melodie erklang.

Kein Wunder, wenn beim Abschiednehmen ein "wir kommen gern wieder" zu hören war und die letzten Gäste erst gegen 2 Uhr morgens den Saal verließen."